



Schweizerische Gesellschaft für Alterspsychiatrie und -psychotherapie SGAP

Unter dem Lead von Prof. Dr.med.E. Savaskan (SGAP) sind – nach den Empfehlungen zum Thema BPSD – nun auch die Empfehlungen der Schweizer Fachgesellschaften zum Delir im Alter als Manual publiziert worden (Februar 2017). Das Werk entstand unter Mitwirkung der SGAP, SFGG und SBK und gibt Aufschluss zur Prävention, Diagnostik und Therapie des Delirs im Alter. Es steht ab sofort Pflegenden und Ärzte/innen zur Verfügung. Die Themenbereiche umfassen Definition und Klinik des Delirs im Alter, Pathogenese, Prävalenz, Epidemiologie, Kosten, Risikofaktoren und deren Management, Prä-

vention, nicht-pharmakologische Interventionen, Diagnostik, Assessment, Monitoring, Biomarker und Pharmakologische Therapie. Ein separates Kapitel ist über Entzugsdelir bei Abhängigkeitserkrankungen. Das Manual soll das aktuelle Wissen über Delir bei älteren Personen für den klinischen Alltag zur Verfügung stellen und die interprofessionell-interdisziplinäre Zusammenarbeit in der Diagnostik und Therapie im klinischen Alltag stärken. Aktuell sind die Empfehlungen für Diagnostik und Therapie der Depression im Alter in Bearbeitung und werden demnächst fertiggestellt.

Savaskan E., Wolfgang H. (Hrsg.). Leitlinie Delir: Empfehlungen zur Prävention, Diagnostik und Therapie des Delirs im Alter. Hogrefe Verlag, Bern, 2017. ISBN 978-3-456-85761-9; <http://doi.org/10.1024/85761-000>

Daniel Strub für die SGAP



Mot de la Présidente

Chères et chers membres de la SSG

Suite au retrait de la Présidence souhaité par Elisabeth Striffeler, j'ai l'honneur de reprendre cette fonction dès maintenant. Ce changement représente pour moi à la fois une chance et un défi. La SSG se trouve actuellement dans une période de développement important (renforcement de l'équipe du Secrétariat général, nouveau site Internet, succès de la revue GERONTOLOGIE Appliquée, etc.) et c'est une grande chance de pouvoir accompagner et participer à ces démarches. Mais qui dit changements, dit parfois aussi incertitudes et surtout défis. Je souhaite de tout cœur que la SSG trouve sa voie dans ce processus de développement et en sorte encore renforcée.

Le vieillissement est un sujet de grande actualité qui donne lieu à des débats passionnés, notamment en ce qui

concerne ses implications financières pour la société. Dans ce contexte, il importe que la SSG soit un organe qui rassemble et représente les différents professionnels actifs dans le domaine de la gériatrie, qui dépasse les barrières linguistiques et régionales, qui crée des ponts et des échanges entre pratique et théorie, mais aussi qui promeuve cette discipline auprès des nouvelles générations de professionnels. J'espère pouvoir y contribuer en tant que nouvelle Présidente de la SSG et je vous remercie d'avance de la confiance que vous m'accorderez.

Je remercie également chaleureusement Stefanie Becker et Philipp Grichting pour leur précieux soutien et leur engagement, de même que tous les membres de l'équipe du Secrétariat général et du Comité.

Avec mes meilleures salutations,

Delphine Roulet Schwab
Présidente de la SSG